

EL NUEVO SIGLO

Jueves - Enero 19 de 2023



Off the record.

Off the record

Redacción Política Bogotá Enero 19, 2023 - 06:00 AM



Cortesía

Campanazo por Ecopetrol (I)

El senador **José David Name**, de La U, lanzó varias alertas sobre el futuro inmediato del sector de los hidrocarburos. Dijo, por ejemplo, que la incertidumbre sectorial empezó a "pasar factura" a la industria e impactar en **Ecopetrol**. En una columna de opinión titulada "Cuidar a la 'gallina de los huevos de oro'", advirtió que con una caída del 10% en sus acciones, la estatal petrolera cerró un 2022, que terminó por excluirlo de los fondos internacionales del MSCI. Un balance inquietante con implicaciones directas en la confianza de los inversionistas, que sin duda traerá repercusiones para la empresa, con efectos para las finanzas del país". También trajo a colación que meses atrás el presidente de la ANDI, Bruce Mac Master, había alertado acerca de las millonarias pérdidas de **Ecopetrol**, recalcando que "...en los últimos meses los colombianos hemos perdido 20.000 millones de dólares en el valor de **Ecopetrol**...".

Campanazo por Ecopetrol (II)

Name insistió en que si bien se espera que **Ecopetrol** aporte entre 5 y 7 billones de pesos del recaudo total de la tributaria, "la misma petrolera ha señalado que las cargas que se le sumaron en la reforma fiscal podrían desencadenar la reducción de la actividad, el empleo, la producción, y una fuerte caída en los planes de inversión. Así las cosas, es urgente que el ejecutivo genere tranquilidad en el sector, estableciendo reglas claras con una política pública, que garanticen los aportes de recursos, la inversión extranjera y la seguridad energética del país". Puntualizó que "tenemos un gobierno que proyecta que en el 2023, **Ecopetrol** deje ganancias de 29 billones de pesos. Para lograr este objetivo precisamos de un gobierno que cuide a la "gallina de los huevos de oro".

¿Incumplen cese? (I)

La senadora del Pacto Histórico, **Jahel Quiroga**, hizo graves denuncias en torno a la violencia regional. "Desde la Comisión de Derechos Humanos del Senado rechazamos las amenazas contra los líderes y lideresas del Magdalena Medio a través de un panfleto de las autodenominadas AGC. Así como los asesinatos que se vienen presentando en Barrancabermeja y otros municipios del Magdalena Medio". Como se sabe, las "AGC" son, en realidad, el "Clan del Golfo", banda criminal con la que el gobierno Petro, se supone, tiene vigente un cese el fuego y el propio director de la Policía, general Henry Sanabria, confirmó esta semana que están suspendidas las "operaciones ofensivas", en virtud de un decreto presidencial.

¿Incumplen cese? (I)

De acuerdo con la congresista Quiroga “la situación es tan grave que en lo que va corrido del año han sido asesinadas siete personas de la población civil, se han recibido dos panfletos con amenazas a líderes y liderasas sociales. La población se encuentra atemorizada y las instituciones del Estado no presentan un alivio. La comunidad barranqueña clama para que llegue la Paz Total al Magdalena Medio y se declare como una región de paz, que permita verificar entre otras el cese al fuego al que se acogieron los grupos armados como las AGC y el Eln”.

¿Hay consultas?

Varios congresistas, tanto de la coalición petrista como de los sectores independientes y de oposición, advierten que faltando un poco menos de tres semanas para que comience el Parlamento a trabajar, a partir de la convocatoria a sesiones extras desde el 6 de febrero, el Gobierno no ha sido lo suficientemente ágil para llamar a los líderes de los partidos y bancadas para analizar la agenda legislativa. “... Escuché al ministro del Interior hablando de consultas con los partidos, pero al nuestro, por ejemplo, que sepa, no lo han llamado para hablar sobre el tema”, precisó un parlamentario que pidió la reserva de su nombre.

0 comentarios

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para enviar comentarios ▼

[Suscríbese a la versión digital del impreso](#)

[Publicidad](#)

[Quiénes somos](#)

[Suscripción impresa](#)



Compartir en



Por: [desarrollado en Drupal](#) por SeeB

